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Клятва врача
Получая высокое звание врача и приступая к профессиональной деятель-

ности, я торжественно клянусь:

■ честно исполнять свой врачебный долг, посвятить свои знания и умения 
предупреждению и лечению заболеваний, сохранению и укреплению здоровья 
человека;

■ быть всегда готовым оказать медицинскую помощь, хранить врачебную тай-
ну, внимательно и заботливо относиться к пациенту, действовать исключительно 
в его интересах независимо от пола, расы, национальности, языка, происхожде-
ния, имущественного и должностного положения, места жительства, отношения 
к религии, убеждений, принадлежности к общественным объединениям, а также 
других обстоятельств;

■ проявлять высочайшее уважение к жизни человека, никогда не прибегать 
к осуществлению эвтаназии;

■ хранить благодарность и уважение к своим учителям, быть требовательным 
и справедливым к своим ученикам, способствовать их профессиональному росту;

■ доброжелательно относиться к коллегам, обращаться к ним за помощью 
и советом, если этого требуют интересы пациента, и самому никогда не отказы-
вать коллегам в помощи и совете;

■ постоянно совершенствовать свое профессиональное мастерство, беречь 
и развивать благородные традиции медицины.

103-й  ВЫПУСК  ВРАЧЕЙ

Мы в вас верим!
В этом году лечебный факультет Ивановского государ-

ственного медицинского университета выпускает 201 моло-
дого врача. Это представители различных регионов нашей 
Родины: Ивановской, Костромской, Вологодской, Липецкой, 
Московской, Нижегородской, Ярославской, Ростовской об-
ластей, республики Коми, Карачаево-Черкесской республи-
ки, Ханты-Мансийского автономного округа, республики Да-
гестан. 

По целевым договорам обучался 91 человек. Отметим, что 
Даниил Бунин, Татьяна Каменкова и Григорий Волков освоили 
также сетевую программу «Генетика и геномика» в научно-тех-
нологическом университете «Сириус» в г. Сочи. 90 выпускников 
лечебного факультета закончили двухлетнюю профессиональ-
ную переподготовку по программе «Информационные техноло-
гии в медицине» в Приволжском исследовательском медицин-
ском университете.

Выпускники лечебного факультета активно участвовали 
в жизни Alma Mater. Многие достигли больших успехов в учеб-
ной и научной работе: стипендиатами правительства Россий-
ской Федерации стали Анастасия Филиппова и Ольга Сизяко-
ва, активными участниками НОСМУ – Михаил Основин, Юлия 
Сербина и Кирилл Варламов. В конкурсе профессионального 
мастерства «Лучший выпускник по специальности «Лечебное 
дело» победу в номинации «Лучший терапевт» одержала Ольга 
Сизякова, «Лучший акушер-гинеколог» – Дарья Орлова; «Луч-
ший хирург» – Кирилл Варламов, «Лучший травматолог» – Кари-
на Виноградова; приз в номинации «Лучшее творческое зада-
ние», посвященное Году семьи, вручили Анастасии Филипповой 
и Ульяне Зориной. Победителями конкурса «Лучший выпускник 
по специальности «Лечебное дело» – 2024» стали: Ульяна Зо-
рина (III место), Кирилл Варламов (II место) и Анастасия Фи-
липпова (I место). В проекте СЛОН с лекцией для абитуриентов 
выступал Кирилл Варламов. 

Дорогие выпускники! Сердечно поздравляем вас с завер-
шением итоговой государственной аттестации. Ее результаты 
показали, что вы успешно овладели медицинскими теоретиче-
скими знаниями и практическими умениями.

Контроль за проведением государственной итоговой атте-
стации в 2024 году осуществлял председатель ГЭК – канд. мед. 
наук С. А. Фирсов, главный травматолог-ортопед Центральной 
дирекции здравоохранения – филиала ОАО «РЖД». Членами 
ГЭК были утверждены заведующие и преподаватели клиниче-
ских кафедр университета, главные врачи и зав. отделениями 
клиник города Иваново, главные специалисты Департамента 
здравоохранения Ивановской области, которые всесторонне 
оценивали знания и умения каждого выпускника. 

3 июня в торжественной обстановке прошел первый этап 
итоговой аттестации – тестирование, которое проводилось 
одновременно для всех выпускников лечебного факультета. 
Предлагался индивидуальный набор тестовых заданий, каждый 
из которых содержал 100 вопросов. Все выпускники получили 
оценку «сдано». 

Проверка практических навыков также прошла успешно. 
С оценкой «выполнено» все студенты перешли на этап решения 
междисциплинарных ситуационных задач, который проводился 
по традиции в аудитории № 3. Будущим врачам предлагались 
различные задачи: первая – по терапии, вторая – по одной 
из специальностей терапевтического профиля, третья – по дис-
циплинам хирургического профиля. 

Важным элементом аттестации было представление вы-
пускником научно-исследовательской работы, которая выпол-
нялась под руководством преподавателя избранной студен-
том кафедры в течение учебного года. Большинство работ 
было опубликовано в научных журналах и сборниках. 

По итогам аттестации практических уме-
ний и решению междисциплинарных задач 
многие студенты получили хорошие и отлич-
ные оценки, их ответы свидетельствовали 
о высоком уровне клинического мышления. 
На диплом с отличием претендовали 17 вы-
пускников факультета. В ходе аттестации 
они подтвердили высокий уровень знаний. 
В целом практическая подготовка и теорети-
ческие знания выпускников оценены как хо-
рошие, все они готовы к будущей врачебной 
практике.

Деканат лечебного факультета поздрав-
ляет выпускников Alma Mater с окончанием 
вуза! Пусть в вашей жизни всё сложится 
и успех не заставит себя ждать! Мы в вас 
верим! Применяйте полученные знания, при-
обретенные навыки, претворяйте в жизнь 
всё то, о чем мечтали за годы обучения 
в нашем университете. Желаем не забы-
вать родной вуз, помнить про своих учителей 
и гордо нести имя выпускника Ивановского 
государственного медицинского университе-
та. В доб рый путь! 

Деканат лечебного факультета: 
Е. В. Шниткова, Т. В. Пшеничникова, 

А. А. Параскун, Г. В. Белова, Г. Калинина 

Самый важный 
экзамен ещё 

впереди
Уважаемые выпускники педиатрического факультета! 

Деканат сердечно поздравляет вас с самым знаменатель-
ным и запоминающимся днем, с большим и важным дости-
жением в жизни – с окончанием Ивановского государствен-
ного медицинского университета! 

Вы с достоинством сдали ваш последний экзамен в вузе – 
успешно прошли государственную аттестацию! В 2024 году 
на педиатрическом факультете 159 выпускников получат 
диплом врача. Государственная экзаменационная комиссия 
отметила высокий уровень подготовки всех выпускников. 
Мы надеемся, что каждый станет грамотным, талантливым 
специалистом! Четверым выпускникам будут вручены дипло-
мы с отличием.

За время учебы наши студенты отличились не только стрем-
лением к знаниям, но и проявили себя во всех направлениях 
жизни университета. С благодарностью отметим наших волон-
теров: Загуменникову В. Н., Лопанову Е. А., Прокофьеву Д. А., 
Штырову В. А., Наринян Н. С., Белкину Д. Д., Запирова А. М. 
Скажем спасибо нашему спортсмену А. А. Хорину, ежегодно 
отстаивавшему честь нашего университета в спортивных 
мероприятиях. Огромная благодарность выпускникам, ак-
тивно принимавшим участие в общественной жизни нашего 
вуза: Безлихотновой Е. А., Колгановой К. А., Картакаеву А. А., 
Юдиной А. А., Дементьевой К. А., Михайловой М. К., Рыба-
ковой К. С. Сердечное спасибо – тем, кто проявил себя 
в творческой деятельности: Алябиной А. Н., Губанову К. А., 
Никонову А. В., Свирской В. В. Успехов в научной деятель-
ности добились Лукина А. А., Тушина К. А., Карманова И. С., 
Рыжкова Д. С., Ершова Т. А., Абдулхаликова К. Р. 

Ряд студентов уже получили признание своих обществен-
ных и профессиональных заслуг и имеют награды разного 
уровня. Ю. М. Федотова неоднократно отмечена благодар-
ностями департаментов здравоохранения и молодёжной по-
литики Ивановской области, Совета студентов МЗ России. 
Е. М. Староверова имеет благодарность от комитета моло-
дежной политики, физической культуры и спорта админи-
страции города Иванова за активную гражданскую позицию. 
Е. А. Романова награждена Благодарственным письмом 
медицинской сестре детского отделения реанимации и ин-
тенсивной терапии ОБУЗ ОДКБ за особые трудовые заслуги 
в работе, В. Е. Денисова – благодарственным письмом от де-
партамента здравоохранения. О. В. Муравьева – Победитель 
олимпиады «Лучший педиатр 2024».

Гордость за вас сегодня испытывают ваши учителя! Де-
канат вместе с вами выражает благодарность всем препо-
давателям университета, которые трепетно передавали вам 
свои знания, бесценный опыт, неуклонно вели вас к конечной 
цели – стать врачами. 

Самый важный экзамен еще впереди, и его будет ставить 
сама жизнь. Это экзамен не только на профессиональную 
компетентность, но и на умение сострадать, проявлять тер-
пение и любовь к маленьким пациентам и их родственникам, 
на умение осваивать новое в течение всей профессиональ-
ной деятельности. Вам придется учиться всю жизнь! Мы рас-
считываем на ваши знания, свежие силы и молодую энергию, 
на здоровые профессиональные амбиции и желание внести 
свой вклад в общее дело развития российского здравоохране-
ния. Успешным в профессии может стать только тот, кто готов 
совершенствоваться и углублять свои знания. 

Дорогие выпускники, перед вами откры-
ваются двери в новую жизнь, вам предстоит 
решать сложные и ответственные задачи. 
Мы уверены, что все трудности вы успеш-
но преодолеете, потому что в стенах одного 
из лучших вузов страны получили качествен-
ную профессиональную подготовку,  приоб-
щились к многовековым традициям, усвоили 
нормы профессиональной культуры. Пусть 
знания и опыт добросовестной учебы помо-
гут в любимой работе и жизни. 

Желаем не забывать чудесные студен-
ческие годы, сохранить на всю жизнь жаж-
ду знаний и юное любопытство, ставить но-
вые задачи, с настойчивостью идти к цели, 
совершенствоваться, постигать иннова-
ционные практики в своей деятельности 
и получить признание от пациентов и коллег. 
Всегда оставайтесь справедливыми, добры-
ми, внимательными и позитивными людьми. 
Гордо несите звание выпускника нашего 
университета! 

Счастья, крепкого здоровья и веры 
в свои силы!

Деканат педиатрического факультета: 
А. В. Шишова, Т. Е. Богачева, 

Н. В. Черненко

Будьте достойными
Дорогие выпускники 2024 года! Вот и пришла для вас пора «становить-

ся на крыло»! В течение пяти лет вы осваивали базовые знания, приобретали 
практические умения и навыки как общеврачебных, так и специальных про-
фессиональных дисциплин. 

После окончания вуза вас ждет не менее интересный, хотя и непростой жиз-
ненный этап выбора профессиональной специализации. Кто-то пополнит ряды 
врачей стоматологов общей практики, кто-то продолжит обучение в ординатуре 
или аспирантуре. В любом случае деканат и коллектив преподавателей стома-
тологического факультета всегда готов поддержать вас и оказать необходимую 
помощь.

Вы поступили в Ивановскую медицинскую академию в 2019 году, и в первый 
же год вам пришлось столкнуться с дистанционным обучением, обусловленным 
пандемией. Но вы справились, закалились, освоили Moodle и Zoom  и теперь вас 
не пугают любые дистанционные технологии. 

Во время обучения многие успешно сдали экзамены на допуск к медицин-
ской деятельности и приобрели навыки помощников врачей-стоматологов, рабо-
тая в клиниках нашего города. Вы показали серьезное и вдумчивое отношение 
к учебе. На 4 и 5 курсах на экзаменах в основном были получены хорошие и от-
личные оценки. 

Участниками и победителями учебных олимпиад по различным дисципли-
нам неоднократно становились Белорусова Т. С., Калугина А. И., Мехтиев И. Т., 
Паспортникова А. С., Самедова С. Г., Сошникова Ю. С., Ясакова М. А., 
Буркова Я. Р., Жидоморова А. И., Румянцев Д. В., Белтуева А. С., Лагунова А. Д., 
Торопова Ю. А., Филиппова В. А. и др.

Многие студенты сочетали хорошую учебу с активной общественной деятель-
ностью. На младших курсах почти все участвовали в деятельности волонтерского 
отряда «Экодесант», осуществляли помощь в приюте для животных «Зоо-37», по-
могали в сборе макулатуры. Дмитрий Румянцев неоднократно представлял нашу 
академию и всю область на конкурсах талантов. Первая группа дважды принима-
ла участие в конкурсе «Лучшая группа». 

Уважаемые выпускники-2024! Вы поступили в академию, а заканчиваете 
университет! Деканат стоматологического факультета, преподаватели и работ-
ники Ивановского ГМУ  сердечно поздравляют вас с успешным окончанием 
вуза! Как бы не сложилась ваша дальнейшая судьба, всегда помните свой фа-
культет, своих товарищей и преподавателей! Желаем, чтобы все мечты сбыва-
лись! Будьте грамотными специалистами, высокими профессионалами, и, глав-
ное, достойными людьми!

О. В. Холмогорская, 
декан стоматологического факультета

Торжественное собрание первокурсников ИвГМА 1 сентября 2018 года
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Евгения Пашковская

В моем понимании дом – это 
не стены и крыша (хотя без них суще-
ствовать на ограниченном простран-
стве проблематично). Дом – это пре-
жде всего люди. Я готова назвать 
нашу Alma mater своим вторым до-
мом и благодарна ей за людей, с ко-
торыми делила одну крышу во время 

занятий.
Я глубоко признательна препода-

вателям, нашим наставникам, у кото-
рых мы учились и которые фактически 

взяли на себя роль наших родителей. Эти люди 
вложили в нас частичку себя, и я постараюсь сохранить и пре-
умножить это.

Кроме того, хотелось бы поблагодарить своих друзей и бу-
дущих коллег. Мы вместе готовились к занятиям, делились ма-
териалами, познавали медицину и жизнь. За шесть лет моя 
группа стала для меня семьей. Спасибо им за поддержку 
и прекрасное время, которое мы провели вместе.

Признаю, что нам не было легко, особенно в начале пути. 
Но благодаря людям, которые направляли и помогали преодо-
леть преграды, мы справились и смогли дойти до конца. Низ-
кий им поклон.

Екатерина Ермолаева

Шесть лет обучения пролетели 
как один миг. Спасибо Alma mater 
за насыщенные и увлекательные 
годы. Не всегда было легко и просто, 
но это однозначно стоит конечного 
результата – стать высококвалифи-
цированным врачом.

Каждый преподаватель прило-
жил много сил и энергии для того, что-

бы мы стали специалистами. Отдельно 
хочу поблагодарить своего первого пре-

подавателя, профессора кафедры анато-
мии, топографической анатомии Станислава 

Ивановича Катаева за интересные лекции и увлекательные за-
нятия, за мотивацию и веру в себя, благодаря которым возник-
ла моя любовь к медицине с первых дней обучения!

Алина Ткаченко

Уже в 7-ом классе я приняла ре-
шение поступать в медицинский вуз, 
чтобы иметь возможность помогать 
людям. В школе очень усердно учи-
лась, закончила с золотой медалью 
и поступила в наш Ивановский ме-
дицинский университет. 

С 1-го курса я очень серьезно 
и старательно относилась к учебе, 
начала заниматься наукой. С 4-го кур-

са вела научную деятельность на кафе-
дре акушерства, гинекологии и медицин-

ской генетики. Под руководством доцента 
Наталии Владимировны Батрак ежегодно участвовала в науч-
но-практических конференциях. И, конечно, свою професси-
ональную деятельность я стремлюсь связать с акушерством 
и гинекологией. 

За время обучения многие ребята мне стали настоящими 
друзьями, общение с ними я буду поддерживать и дальше. 
Хочу выразить огромную благодарность ректору, деканату 
и всем преподавателям за знания, поддержку и за возмож-
ность самореализации! Также хочу поблагодарить свою се-
мью, самых близких мне людей, которые всегда были рядом 
и верили в меня! 

Алина Лукина

К 8-му классу я окончательно по-
няла, что хочу быть врачом (и даже 
определилась, что именно онколо-
гом). К старшим классам желание 
укоренилось. Признаюсь, что Ивано-
во в качестве будущего места учебы 
абсолютно не рассматривала. Но по-
сетив все интересующие меня вузы, 

а затем подав документы в четыре 
из них, я все-таки решила съездить 

и сюда. 
Кто бы мог подумать, что, увидев 

здание академии, с его красивыми колоннами, 
огромными дверьми и высокими потолками, я просто влю-
блюсь в это место. А первой фразой, которую я скажу родите-
лям, будет: «Я хочу здесь учиться!» 

Ивановская академия покорила меня с первых минут сво-
ей величественной красотой, а впоследствии показала, какие 
приветливые, понимающие и искренние люди здесь работают. 
Увидев себя в списках поступивших, я была несказанно рада, 
а все прошлые тревоги и сомнения растворились без следа. На-
чалась совершенно новая жизнь длиною в шесть лет, которые 
в реальности пролетели как один миг. 

За эти шесть лет у меня появилась вторая семья – люди, 
с которыми рука об руку мы проходили все сложности, смея-
лись, боялись, радовались победам, учили миллион терминов 
и жили нашу такую большую-маленькую студенческую жизнь. 

Сколько было пролито слез, когда что-то не получалось! 
Но гораздо важнее то, что моментов чистой радости за себя, 
друзей-однокурсников, наши личные и общие успехи было на-
много больше!

В вузе у нас появились вторые родители – наставники, ко-
торые вели нас по всем этим непролазным и непроходимым 
на первый взгляд тропам учебы, поддерживали в сложные ми-
нуты, понимали и любили. Благодарю вас!

Спасибо мой группе, 11-й педиатрической, которая за эти 
годы превратилась из девочек и мальчиков во взрослых квали-

фицированных врачей, готовых приносить пользу нашей стра-
не. Я вами очень горжусь!

Спасибо моей любимой академии, которая за время моего 
обучения стала Университетом – получается, выросла вместе 
со мной! Спасибо за этот чудесный шестилетний этап, кото-
рый раскрыл меня как личность, воспитал и сделал тем, кем 
я сейчас являюсь. Дальше – больше! Медицина – это по любви! 

Виктория Кудряшова

Со школы я знала, что хочу стать вра-
чом, сомнений не было. Мама и бабушка 
дали мне возможность окунуться в эту 
профессию с самого детства. В вузе 
моя любовь к медицине выросла в ты-
сячу раз, хотелось познакомиться ско-
рее с клиническими кафедрами, полу-
чить профессиональные навыки. 

В Ивановском ГМУ преподают 
понятно, тактично, интересно и каче-
ственно. Было ли сложно  – да, особенно 
на первых двух курсах, когда изучались те-
оретические основы, без которых невозможно 
понять медицину. 

Студенчество – замечательное время и очень грустно, что 
оно так быстро пролетело. Университет подарил мне много ин-
тересных людей и новых знакомств. Я безгранично благодар-
на вузу за огромный багаж знаний и те возможности, которые 
отрываются передо мной сейчас.

Екатерина Ошуркова

Несмотря на то, что поступление 
в ИвГМА было осознанным, начинать 
шесть лет назад новую главу своей 
жизни под названием «Университет-
ские будни», было волнующе.

Никогда не забуду, как потели 
ладони при посвящении в студенты, 
как первый раз мы надели халаты 

и с гордо поднятой головой пошли 
на свою первую пару. За годы обу-

чения я обрела намного больше, чем 
ожидала. Теперь ИвГМА я могу назвать 

своим вторым домом, а своих одногруппни-
ков – родными. Это те люди, которые как никто другой понима-
ют, через что нам пришлось пройти и сколько было потрачено 
нервных клеток. Я уверена, каждый из нас всегда сможет дать 
друг другу совет и подставить плечо.

За шесть лет было всё: и слезы радости, и улыбки во все 
32 зуба, без отчаяния и желания сдаться тоже не обошлось, 
чего лукавить. Но мечта о звании врача всегда побеждала же-
лание опустить руки.

Спасибо преподавателям, которые вложили в нас очень 
много. И речь сейчас не только о знаниях. Мы стали самосто-
ятельнее, терпимее, закалили свой характер и теперь готовы 
сделать всё, ради спасения человеческих жизней. Впереди 
еще немало трудностей, жизненных перипетий, но я горжусь 
тем, что училась в Ивановской государственной академии 
и не меньше горжусь собой: этот тернистый путь я смогла 
пройти с достоинством и заслуженно получить заветный крас-
ный диплом.

Алёна Алешенкова

Наша профессия – это большая от-
ветственность. Психологически непро-
сто, когда видишь страдания людей. 
Даже если вдруг и «забредают» мыс-
ли о том, что когда-то можно было вы-
брать другую профессию, они быстро 
уходят. Уверенность в правильности 
профессионального выбора вселяют 
моменты, когда удается применить 
полученные знания на практике, по-

мочь человеку.  Очень радуюсь, когда 
удаётся разъяснить пациенту что-то, об-

ратить внимание на проблемы со здоровьем. 
Во время учебы очень нравились занятия по фармаколо-

гии у Аллы Геннадьевны Калачевой: материал был трудный, 
объемный, но с таким преподавателем интересно изучать его. 
Благодарю всех преподавателей за их труд.

Михаил Наумов

В стенах вуза я обрел опыт, полу-
чил профессиональные знания, нашел 
друзей. Хочу выразить благодарность 
сотрудникам университета, которые 
развивают внеучебные направления. 
Благодаря участию в творческих ме-
роприятиях эти шесть лет для меня 
прошли с удовольствием.

Дарья Орлова

Я всегда очень уважала медиков 
и испытывала гордость, за то, что 
моя мама – врач. Мне хотелось стать 
похожей на нее, такой же умной, 
отзывчивой, внимательной, доброй 
и трудолюбивой, научиться помо-
гать людям.

Мне, конечно, говорили дома, 
что будет очень тяжело, что профес-

сия заставит много трудиться, прини-
мать ответственные решения. И все же 

в 2018 году я поступила в ИвГМА, о своем 
решении я не жалею. Да, порой мне было не-

выносимо тяжело, но сейчас я понимаю, сколько знаний и на-
выков я здесь приобрела.

Хочу выразить огромную благодарность преподавательско-
му составу, деканату лечебного факультета, факультету дову-
зовской подготовки, а также отделу практики! Очень благодар-
на за то, что мы имели возможность сдать экзамен по допуску 
к сестринской деятельности после третьего курса и параллель-
но с учебой начать работу. С ноября 2021 года я работаю 
на станции Скорой помощи, где не раз сталкивалась с тяжелы-
ми случаями. Когда видишь, что благодаря твоим действиям 
спасена чья-то жизнь, появляется огромная мотивация учить-
ся и развиваться дальше, работать на благо пациентов.

Елена Шилова
Желание стать врачом возникло 

у меня спонтанно. Если честно, я ни-
когда не рассматривала для себя эту 
профессию и собиралась поступать 
на военную службу. Однако, я очень 
благодарна судьбе, что она привела 
меня в нашу родную медицинскую ака-
демию, нашу Alma mater. 

За эти непростые шесть лет было 
всё: радость, раздражение, пережи-
вания, встречи, прощания, счастье, 
разочарование, и я благодарна каждо-
му моменту. За это время академия, пре-
подаватели и, конечно, мои любимые одногруппники стали 
для меня большой дружной семьёй, они стали для меня при-
мером, надеждой и опорой во многих вопросах. Я обрела 
близких людей, с которыми хочется пронести дружбу через 
года. 

Вспоминаю, как мы на первом курсе, на нашей первой 
паре с гордостью надевали новые белые халаты, мечтали о бу-
дущем и думали, что оно так далеко. Теперь мы уже выпуск-
ники – врачи. Надеюсь, каждый из нас исполнит свою мечту.

Я безумно благодарна всем преподавателям, каждый 
из них преподнёс нам бесценный жизненный урок. Они научи-
ли нас никогда не сдаваться, научили нас гореть, чтобы потом 
светить!

Уже выпускной –  казалось бы, всё закончилось. Но нет, 
на самом деле всё только начинается: я начинаю путь в своей 
профессии – профессии, которая заложена у меня в сердце!

Сабрина Самедова

Для меня университет все эти 
годы был не просто местом учебы. 
Я занимаюсь волонтерской деятель-
ностью с первого курса, читаю лек-
ции о том, как правильно заботиться 
о своем здоровье, помогаю медпер-
соналу в поликлиниках. Благодаря 
этому стала Добровольцем года 

г. Иваново в 2023 г. Я участвовала 
в нескольких научных конференциях, 

творческих выставках, реализованных 
вузом, выигрывала учебные олимпиады. 

Я благодарна за всестороннюю поддержку, ко-
торую оказывает наш университет активных студентам.

Лариса Смирнова

Ещё в 7-м классе я приняла решение 
поступать в медицинский вуз. Медици-
на – это возможность реализовать 
своё стремление помочь людям. Это 
огромный труд, требующий постоян-
ного обучения, бескорыстной самоот-
дачи, терпения.

Не свернуть с выбранного пути 
помогла наша Alma mater. Хочу выра-
зить благодарность огромному коллек-
тиву ИвГМУ. В университете работают 
замечательные люди – добрые, отзывчи-
вые, понимающие, всегда готовые прийти 
на помощь. Те знания, которые закладывали в нас на про-
тяжении долгих (как казалось) шести лет, бесценны. 

Первые три года учебы мне показались самыми сложны-
ми: период адаптации, большой объем материала. Но моя 
группа – любимая 12 лечебная – помогла со всем справиться. 

Ребята внесли в мою жизнь много позитива, улыбок. Я обрела 
друзей, с которыми, уверена, буду поддерживать общение по-
сле окончания университета.

Оглянувшись на эти шесть лет, не жалею ни о чём. Счаст-
лива, что получила эту достойную профессию и буду занимать-
ся любимым делом. Планирую продолжить обучение в ордина-
туре ИвГМУ.

Татьяна Ковалева

За шесть лет обучения я окон-
чательно убедилась, что выбрала 
правильный путь – стать врачом-пе-
диатром. Это время, наполненное 
впечатлениями и новыми знаком-
ствами, пролетело незаметно. 

Каждый из преподавателей 
всегда был готов прийти на помощь. 
Я получила хорошую базу теорети-
ческих знаний на занятиях, смогла 

отработать и приобрести необходимые 
практические навыки на базе лечебных уч-

реждений. Очень важным этапом было участие в олимпиадах, 
конкурсах и общественной жизни нашего университета.

Хочу сказать огромное спасибо всему преподавательскому 
составу за их труд, внимательность ко всем студентам. Я хочу 
пожелать процветания нашему университету, новых идей 
и удачных проектов. 

София Краснова

На первом курсе всё казалось очень 
сложным и непонятным, но в то же вре-
мя безумно интересным. Учиться по-
рой было нелегко, но благодаря нашим 
прекрасным преподавателям, кото-
рые делились своими знаниями и опы-
том, вкладывали в нас частичку своей 
души, мы успешно справлялись со все-
ми экзаменами и зачётами. Огромное 
спасибо наставникам и низкий поклон!

Также хочется поблагодарить род-
ных и близких мне людей, которые всегда 
были рядом и поддерживали в трудные момен-
ты жизни. Отдельные слова благодарности – одногруппникам. 
Я очень рада, что летом 2018 года волей судьбы попала именно 
в 10-ю леч. группу. Мы стали одной большой и дружной семьёй. 

Это было трудное, но безумно интересное время. Люди, 
что окружали меня, навсегда в моем сердце!

Яна Буркова

Когда я была маленькой, мама 
и бабушка всегда говорили, что 
я должна стать врачом, потому что 
у меня «золотые руки» и «доброе 
сердце». Я всегда с уважением отно-
силась к их мнению, поэтому начала 
задумываться о том, чтобы действи-
тельно стать врачом.

С годами моя мечта только укре-
плялась. Мне было интересно изучать 

науку о человеческом теле, узнавать 
о новых методах диагностики и лечения. 

Я часто проводила время в больницах, наблю-
дая за работой врачей и медсестер.

Когда настало время выбирать профессию, я не сомне-
валась. Все лекции, практики и стажировки в ивановском 
медуниверситете только укрепляли убеждение в том, что 
я на правильном пути. Я с увлечением изучала все аспекты 
стоматологии, от организации профилактических осмотров 
до проведения сложных хирургических операций.

Видеть улыбку благодарного пациента, слышать слова 
признательности и чувствовать, что сделала что-то важное 
и нужное для другого человека – вот что поддерживало меня 
в трудные моменты учебы. Моя работа приносит мне огром-
ное удовлетворение, и я благодарна родителям за то, что вдох-
новили меня на этот выбор. Я рада, что смогла осуществить 
свою мечту.

Карина Виноградова

Сданы зачеты и экзамены, позади 
государственная итоговая аттестация – 
мы с гордостью можем носить звание 
выпускников Ивановского государ-
ственного медицинского университе-
та. Не буду лукавить, учеба не всег-
да давалась легко. Для меня самыми 
трудными дисциплинами были анато-
мия человека и нормальная физиоло-
гия – на втором курсе я не верила, что 
смогу выучить такой объем информации. 
Но, как говорится, «per aspera ad astra». 
На старших курсах учиться стало интереснее, 
начались  клинические дисциплины, появилась возможность 
«работать» с пациентами. 

Спасибо всем преподавателям нашего вуза и деканату 
лечебного факультета, за то, что заложили в нас прочный фун-
дамент знаний и умений, необходимых современному врачу, 
верили в нас и поддерживали. Также мне хочется поблагода-
рить своих однокурсников и одногруппников, вместе с кото-
рыми плечом к плечу преодолевали все трудности и помогали 
друг другу.

Анастасия Филиппова 

Моими любимыми предметами 
в школе были химия и биология, по-
этому я была уверена, что именно 
их буду сдавать в 11 классе. Для бо-
лее углубленного изучения посеща-
ла курсы по биологии в нашей alma 
mater у Андрея Анатольевича Па-
раскуна. Он очень доступно и легко 

преподносил материал, с большим 
уважением и интересом рассказывал 

об учебе в ИвГМА. Поэтому без разду-
мий я поступала только сюда.

Меня сразу назначили старостой моей любимой 14 группы 
лечебного факультета. Группа у нас очень дружная. Все ребя-
та добрые, отзывчивые, умные. Мне кажется, что мы за все 
шесть лет практически не ругались. Нам очень везло с пре-
подавателями, с ними сложились доверительные и дружеские 
отношения. Каждый пытался вложить в нас лучшее.

Наша академия всегда поддерживает старания студен-
тов. Благодаря нашему деканату и администрации я побывала 
на различных олимпиадах и конференциях в Москве, Санкт-
Петербурге, Твери. Самыми запоминающимися были три по-
ездки в Санкт-Петербург на олимпиаду по оториноларинголо-
гии. Еще мне очень нравится заниматься написанием научных 
статей. В этом мне помогали мои научные руководители: 
Е. В. Шниткова, И. С. Сесорова, А. М. Герасимов, О. В. Рачко-
ва, Ю. В. Николаенков, Н. Н. Угланова, Д. А. Малышкина. Я пла-
нирую стать врачом-оториноларингологом. 

Хочется сказать всем большое спасибо, а студентам млад-
ших курсов – пожелать удачи. Ничего не бойтесь, участвуйте 
везде, а наша alma mater во всём поддержит. 

Полина Девяткина

С самого детства мечтала о про-
фессии врача. Первым шагом к до-
стижению заветной цели стало посту-
пление в Ивановскую медицинскую 
академию. Совершенно точно могу 
сказать, что студенческая жизнь 
останется для меня самым ярким 
впечатлением. Помню посвящение 
в первокурсники в завораживающей 
своей красотой Первой аудитории, 
интересные занятия на кафедре анато-
мии, атмосферу лекционных залов. Всё 
казалось увлекательным и неизведанным! 

Самые тёплые воспоминания останутся об участии 
во Всероссийском движении «Волонтёры – медики», благо-
даря которому я поняла, что не ошиблась в выборе профес-
сии. Большой радостью было видеть, что моя помощь ценна 
и полезна.

Завершая обучение, хочу сказать добрые слова своим ро-
дителям, которые всегда были рядом со мной, утешали в слож-
ные минуты. Расставание со студенчеством вызывает в моем 
сердце одновременно грусть и радость. Я с большой любовью 
буду вспоминать эти годы.

Виктория Щербакова

Интерес к медицине мне приви-
ла мама, которая является старшей 
медицинской сестрой в отделении 
ОАРИТ. Она всегда подавала пример 
искренней любви к своему делу. По-
ступив в ИвГМА, я ни разу не пожа-
лела о своем выборе. Здесь я обрела 
не только знания и умения, необхо-
димые для будущей работы, но и дру-
зей, товарищей, наставников.

Особенно запомнился первый 
курс: мне выпала честь участвовать 
и одержать победу во всероссийском конкур-
се «ТИМ-лидеров и их команд». Насыщенными выдались 
последние три года обучения. На 4-м курсе вуз дал мне 
возможность сдать экзамен по допуску к медицинской де-
ятельности. В последствии я устроилась медсестрой отделе-
ния реанимации и интенсивной терапии, работала в панде-
мию COVID-19. Это колоссальный опыт, который помог мне 
определить направление дальнейшей профессиональной 
деятельности – экстренная специализированная кардиоло-
гическая помощь. 

Хочется сказать огромное спасибо за эти насыщенные 
шесть лет обучения!

Ульяна Зорина

Врачом хотела стать ещё с детского 
сада, но осознание правильности вы-
бранного пути пришло только на стар-
ших курсах обучения. Согласитесь, 
красивая картинка из художествен-
ных фильмов и сериалов, которые 
мы засматриваем до дыр, зачастую 
отличается от реальности. На момент 
поступления в академию я этого ещё 
не понимала, а снять розовые очки 
было некому, ведь среди родственников 
медиков нет. Но наши клинические кафе-
дры со временем расставили всё по своим ме-
стам. Именно их преподаватели дали нам понять, что не всё 
идет по написанному: каждый случай уникален, но книжки 
и клинические рекомендации всё же надо учить. Я благодарна 
за возможность побывать на отделении и поработать с «реаль-
ными» людьми и их историями болезней.

Некоторые люди говорят, что школьные годы – лучшие 
в жизни. На самом деле, они просто не учились в меде. Они 
никогда не учили вечерами препараты в анатомичке, не раз-
бивали стекло на гистологии, не рисовали альбомы на «патане» 
и биологии (а ведь именно здесь выявлялись самые талантли-
вые художники), со слезами на глазах не учили классификации 
и механизмы препаратов на фармакологии к итогу. Продол-
жать можно бесконечно… Было трудно, не спорю, но рядом 
всегда были семья и любимые одногруппники, чья поддержка 
помогала двигаться дальше. 

Вместе с ребятами мы старались взять от студенческой 
жизни как можно больше: участвовали во внутривузовских 
олимпиадах, конкурсах, квестах, а на старших курсах и сами 
стали их организовывать. С волонтёрством у меня связаны 
особенно тёплые воспоминания, ведь за три года работы в на-
правлении «Волонтёры-медики» сформировалась классная ко-
манда. Студенческая жизнь была яркой, иногда непредсказуе-
мой, трудной, но интересной.

Светлана Скрёбова

Считаю, что к выбору профессии 
и к ее получению нужно подходить 
ответственно. На протяжении шести 
лет очень серьезно относилась к уче-
бе. Всегда пыталась разобраться 
в материале, а не просто заучивать 
его. Участвовала в различных олим-
пиадах и конкурсах. Занималась 
научной работой по проблеме хро-
нического одонтогенного верхнече-

люстного синусита.
Всегда с интересом посещала пары, 

не пропуская ни одной. Особенно запомни-
лись занятия на кафедрах госпитальной терапии, госпиталь-
ной хирургии, фтизиатрии, поликлинической терапии. Я унесла 
огромный багаж знаний с этих дисциплин.

В медицинском университете я обрела настоящих това-
рищей и даже друзей, с которыми мы всегда поддерживали 
друг друга. Спасибо ректору, деканату и всем преподавателям 
за полученные знания и опыт, за их терпение и любовь. Так-
же хотела бы поблагодарить свою семью, которая всегда ве-
рила в меня и поддерживала во всех начинаниях. Благодаря 
им у меня все получилось!

Анна Киселёва

До сих пор помню свой первый 
день обучения: как я стала студенткой 
7-й лечебной группы, как познакоми-
лась со своими одногруппниками… 
Это было началом большого пути.

Особенно мне запомнились заня-
тия по факультетской и госпитальной 
хирургии. Именно на четвертом курсе 
после занятий в 7-й городской клини-
ческой больнице я поняла, что хочу 
стать хирургом. Тогда же я устроилась 
медсестрой в отделение абдоминальной 
онкологии в ИвООД, с того момента моя 
жизнь тесно связана с хирургией. На каждой практике я хо-
дила на операции, несколько раз была вторым ассистентом. 
На 5-м и 6-м курсах занималась научной работой под руковод-
ством Е. Ж. Покровского на кафедре госпитальной хирургии.

За годы обучения получено много знаний и умений, 
я благодарна каждому преподавателю за уверенность в нас, 
за те знания и огромный опыт, которые они передавали нам!

Татьяна Каменкова

Отчетливо помню 1 сентября 
2018 года – день, когда мы робко 
переступили порог Академии как сту-
денты-медики. На первых двух курсах 
пришло осознание того, что учеба 
в медицинском – это про труд, усер-
дие и самодисциплину. 

Фундаментальной дисциплиной 
для меня стала «Нормальная физио-
логия» – во многом благодаря препо-
давательскому таланту доцента Алек-
сея Николаевича Булыгина. Это стало 
отправной точкой научной деятельности 
и осмысленного изучения профессиональных дисциплин. На-
сыщенной была и внеучебная жизнь, я считаю это бесценным 
опытом.

Хочется выразить слова благодарности преподаватель-
скому составу нашей Alma Mater. Не могу не отметить своих 
коллег, студентов 10 группы: с вами мы бок о бок прошли этот 
тернистый путь. Сколько у нас еще впереди, но студенческие 
годы навсегда останутся в памяти! 
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международное образование

Ответное слово Признание

Благодарность

Байрамова Айна Байрам гызы, 
Туркменистан: 

После получения диплома, откры-
вается дорога в дальнейшую, взрослую 
жизнь. И приоткрыть эту дверь нам 
помогли вы – наши преподаватели! 
Мы сердечно благодарны за ваш труд! 
Дорогие наши преподаватели, спасибо 
вам, за то, что верили в нас и всегда 
давали стимул! Желаем огромных сил, 
профессионального роста, процветания, 
терпения, здоровья, несомненного ува-
жения и неминуемого счастья в жизни, 
ну и конечно же, побольше талантливых 
и способных студентов. ИвГМУ навсегда 
в наших сердцах!

Хайтмурадова Хайтгул Нарбаевна, 
Туркменистан:

Вот и подошли к концу шесть неза-
бываемых лет обучения в любимом Ив-
ГМУ. Хочу выразить слова благодарности 
ректору и всему профессорско-препо-
давательскому составу, замечательному 
деканату факультета международного 
образования, доценту Е. С. Федосеевой 

и доценту М. В. Жуколиной. Спасибо 
за то, что всегда были рядом, а в не-
простое время неутомимо и терпеливо 
вели нас к сегодняшнему дню. Без Вас 
мы не держали бы в руках наши завет-
ные дипломы.

Нугманова Гулбону Сангинбоевна, 
Таджикистан: 

Дорогие преподаватели, ваша под-
держка, знания и опыт стали для меня 
настоящим источником вдохновения 
и развития. Благодаря вашему труду 
я приобрела не только профессиональ-
ные навыки, но и научилась мыслить 
критически, решать сложные задачи 
и стремиться к непрерывному совершен-
ствованию.

Шукуруллаева Шахноза Шукурулла-
евна, Туркменистан:

Учеба в медицинском университете 
за рубежом стала для меня поистине 
огромным жизненным опытом, полным 
как трудностей, так и бесценных откры-
тий.

Когда я впервые приехала в Россию, 
я была полна волнений и надежд. Совер-
шенно иная культура, новый язык и не-
знакомая академическая среда – всё это 
создавало определенные сложности 
на начальном этапе. Однако благодаря 
поддержке преподавателей и доброже-
лательности одногруппников я быстро 
адаптировалась и с головой погрузилась 
в учебный процесс. В адаптации к новым 
условиям в первый год обучения особое 
место заняли преподаватели кафедры 
русского языка, наш любимый куратор 
и деканат по международному образова-
нию. Их труд бесценен.

Программа обучения оказалась весь-
ма насыщенной и потребовала от меня 
максимальной самоотдачи. Годы, прове-
денные в стенах нашего прославленного 
университета, стали для меня временем 
интенсивного интеллектуального и лич-
ностного развития. Я не только обрела 

глубокие медицинские знания, но и при-
обрела бесценный опыт межкультурного 
взаимодействия, научилась работать 
в команде и мыслить нестандартно. Уни-
верситет и наши любимые преподавате-
ли навсегда останутся в моём сердце.

Шарма Харикеш, Индия:

Я полон огромной благодарности 
за невероятное путешествие, которое 
я пережил в Ивановском государствен-
ном медицинском университете.

Это учреждение было больше, чем 
просто местом обучения. Это был вто-
рой дом, где я вырос как личностно, так 
и профессионально. Строгая учебная 
программа предоставила мне знания 
и навыки, необходимые для успешной 
медицинской карьеры.

Я глубоко благодарен профессорско-
преподавательскому составу и сотрудни-
кам, чья преданность и страсть к препо-

даванию были действительно вдохновляю-
щими. Ваше наставничество было бесцен-
ным, и я буду носить ваши уроки с собой 
на протяжении всей моей карьеры.

Спасибо моим сверстникам и одно-
курсникам за товарищество и поддерж-
ку. Мы провели бесчисленное количество 
часов обучения, бросая себе вызов и от-
мечая свои успехи. Вместе мы сформи-
ровали воспоминания, которые останут-
ся на всю жизнь.

Я горжусь тем, что являюсь выпускни-
ком Ивановского ГМУ, и всегда буду доро-
жить временем, проведенным здесь.

Назаров Сардор Мамадалиевич, 
Узбекистан: 

Стены нашего университета хранят 
столько теплых и искренних эмоций, что 
каждый раз заходя в него, погружаешь-
ся в воспоминания о прошедших годах 
обучения. Я горжусь, что обучался в Ива-
новском Государственном Медицинском 
Университете. Здесь замечательные вы-
сококвалифицированные пре по даватели, 
которые очень много прилагают усилий 
для того, что мы стали хорошими врачами. 

Отдельное спасибо хочется сказать 
Елене Сергеевне Федосеевой, Марии 
Викторовне Жуколиной и Светлане Алек-
сандровне Царевой за то, что все эти 
года сопровождали нас и поддерживали, 
спасибо вам! Также хочу упомянуть и ска-
зать огромное спасибо замечательному 
человеку, старшему преподавателю кафе-
дры физической культуры Митрофановой 
Галине Николаевне, спасибо вам большое 
за то, что мотивировали и поддерживали 
в студенческой жизни!

ОСОБЫЙ ВЫПУСК2024 год – особый для факультета международного образования: впервые 
наряду с иностранными студентами, обучавшимися на русском языке, дипло-
мы по специальности «Лечебное дело» получают студенты, обучавшиеся на ан-
глийском. 

В этом выпуске 22 иностранных студента из 7 стран: Индия, Камерун, Кон-
го, Кот д’Ивуар, Таджикистан, Туркменистан, Узбекистан.

Все выпускники успешно прошли государственную итоговую аттестацию. 
Позади – годы напряженной учебы и профессионального становления, освое-
ние русского языка и приобщение к русской культуре. Впереди – путь самосто-
ятельной ответственной жизни настоящего врача, новые ступени профессио-
нального мастерства и яркие достижения! 

Дорогие наши выпускники! Мы, сотрудники деканата и преподаватели, 
от всей души желаем вам успеха на выбранном пути и профессионального 
признания. Сил и терпения для воплощения самых смелых планов, здоровья 
и поддержки близких людей. С теплом и гордостью вспоминайте годы учебы 
в Ивановском государственном медицинском университете! В добрый путь!

Деканат факультета международного образования

Учеба в Ивановском ГМУ глазами иностранных выпускников

Кажется, совсем недавно мы взволнован-
но переступили порог Аlma Mater, став перво-
курсниками. Теперь, по прошествии шести лет, 
мы стали более решительными и уверенными 
в себе; мы молодые специалисты, обладающие 
профессиональными знаниями и навыками.

Большое спасибо хотим сказать администра-
ции университета, Инне Викторовне Ивановой 
и Евгению Валерьевичу Борзову, профсоюзной 
организации, ДКС-центру и спортивному клубу. 
В наше время трудно переоценить значение 
образования. В стенах нашего университета 
выросло много прекрасных специалистов, про-
фессионалов и руководителей! Вы сделали всё, 
чтобы учебный процесс был качественным и эф-
фективным, чтобы нам было комфортно и при-
ятно обучаться на кафедрах, чтобы все студенты 
могли найти интересное занятие помимо лекций 
и практических занятий. Мы, выпускники 2024 
года, благодарим вас за этот жизненный этап 
и надеемся, что все вы будете нами гордиться. 
Спасибо!

В нашей Alma Mater мы прожили очень ин-
тересную студенческую жизнь. Кто-то уже сумел 
обзавестись семьей, детьми. Кто-то строит пла-
ны по достижению карьерных успехов. Здесь 
мы играли в КВН, веселились на студенческих 
вечеринках, проводили всевозможные волонтер-
ские акции, занимались наукой и просто учились, 
познавая основы медицины. Учились все по-
разному: иногда получали отработки, некоторые 
радовались и простому «зачтено». Все вспомнят 
наши первые курсы – мы просто жили в акаде-
мии. Утром и днем посещали занятия, лекции, 
вечерами сидели на отработках. Только сейчас 
понимаешь преподавателей, которые были спра-
ведливо строги.

Дорогие преподаватели, мы искренне рады, 
что можем назвать Ивановский государственный 

медицинский университет своей Alma Mater, что 
нам выпала честь приобщиться к истории вуза, 
продолжить его традиции и стать частью чего-
то большего. И мы искренне рады, что можем 
назвать вас нашими наставниками. Мы вместе 
прошли внушительный путь длиной в шесть лет: 
от стеснительных и испуганных детей до уве-
ренных, твердо стоящих на земле выпускников. 
И на протяжении всего этого пути вы были с нами: 
поддерживали, мотивировали, не оставляли 
в трудную минуту, учили нас не только врачева-
нию, но и терпеливости, человечности. Мы от все-
го сердца благодарим любимый, родной наш де-
канат! Спасибо за ваше терпение, вам пришлось 
с нами нелегко, мы часто делали всё в самый 
последний момент. Вы наставляли на путь истин-
ный, ругали, жалели, ободряли и всегда понимали. 
Ваше отношение к судьбе студента – трепетное! 
Спасибо за ваш труд и заботу!

Еще хотелось бы выразить благодарность 
всем нашим родителям. Вы нас вырастили, 
поддержали желание стать врачом; благодаря 
вашей помощи и любви мы смогли пройти этот 
важный этап нашей жизни. Мамы, папы, бабуш-
ки, дедушки, долгих вам лет жизни и здоровья. 
И теперь, как врачи, мы поможем поддержать 
здоровье. Мы вас очень любим!

Дорогие сердцу одногруппники, однокурсни-
ки –  те самые единомышленники, которые были 
рядом и в горе, и в радости. Хочется сказать вам 
всем спасибо за помощь и поддержку, за пони-
мание.

Пора прощаться с нашими студенческими 
годами. Уверены, что с нашими знаниями и опы-
том нас ждет хорошее будущее. Желаем универ-
ситету движения только вперёд, процветания, 
активных и любознательных студентов. Мы вас 
никогда не забудем!

Выпускники 
лечебного факультета 2024

Быть студентом медицинского вуза почетно 
и трудно. Но все трудности мы преодолели, благодаря 
вашему мастерству, уважаемые преподаватели!

Мы хотим поблагодарить вас за все то, что мы по-
лучили. А получили мы не только высшее образова-
ние, но в первую очередь знания, которые, как из-
вестно – сила! Дорогие наши преподаватели, спасибо 
вам за то, что верили в нас и всегда давали стимул, 
а иногда и мощный «пинок», за то, что с нами были 
искренними и честными, за то, что делали поблажки, 
когда это было допустимо, и не давали спуску, когда 
это было необходимо. 
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Профессия врача – выбор сильных, самоот-
верженных людей. Помимо успешного освоения 
теоретического и практического материала важны 
личностные качества будущего врача, готовность 
принимать новые вызовы, преодолевать их, искать 
ответы на возникающие вопросы, решать трудности, 
с которыми он сталкивается. Учеба в университете 
показала нам, что мы готовы и способны преодолеть 
любые препятствия, которые  преподносит жизнь. 
Мы с гордостью будем носить звание врача, докажем 
всем, что в стенах нашей Alma Mater готовят лучших 
специалистов, будем помнить о том, чему нас учили, 
и уверенно применять на практике все то, что в нас 
вкладывали наши учителя.
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Шесть лет назад мы поступили в ИвГМА. Вузу 
мы особенно благодарны за яркие встречи с новыми 
друзьями и мудрыми наставниками, за первые слож-
ные и напряжённые годы учёбы, которые заложили 

надёжный фундамент знаний и базу клинического 
мышления.  

Мы вместе пережили ковид и дистант. И это научи-
ло нас не теряться в нестандартных ситуациях, не па-
дать духом и продолжать верить в свою профессию. 
Мы застали смену руководства и статуса нашей Альма 
матер. Но во все времена не переставали мечтать, что 
станем настоящими, взрослыми и самостоятельными 
врачами.

Спасибо преподавателям, которые закаляли 
нас. Спасибо преподавателям, которые научили нас 
терпению и усидчивости в многочасовых очередях 
на отработки. Спасибо преподавателям, которые са-
мозабвенно посвящали нас во все нюансы предмета. 
Спасибо преподавателям, которые разбирали с нами 
темы через интересные клинические случаи. Спаси-
бо преподавателям, которые обучали нас не только 
своему предмету, но и расширяли наш кругозор. И от-
дельное огромное спасибо преподавателям, которые 
говорили, что мы со всем справимся! Вы научили нас 
быть смелыми, уверенными, ищущими и, конечно, от-
ветственными.

Мы –  первый выпуск Ивановского государствен-
ного медицинского университета. Мы с гордостью 
будем носить это звание. Но «любовь, что зовется Ив-
ГМА» навсегда останется в серце.
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КАЖДЫЙ ДЕНЬ БЫЛ УНИКАЛЬНЫМ
Уважаемые преподаватели 

и сотрудники нашего универси-
тета! Спасибо вам за ваши силы 
и старания, терпение и понимание, 
профессионализм и стойкость.

Вы не только давали нам зна-
ния, но и наставляли на верный 
путь, помогали развиваться и со-
вершенствоваться. Вы учили нас 
быть чуткими, отзывчивыми, це-
леустремленными и творческими. 
Каждый день с вами был уникаль-
ным и незабываемым. Благодаря 
вам мы сегодня получаем дипломы 
и можем с гордостью называть 
себя врачами.

Наш университет – это больше, 
чем просто место учебы. Это еще и 
уникальное пространство для само-
реализации. Здесь мы получили воз-
можность участвовать в решении 
социальных проблем, помогать людям 
в качестве волонтеров, погрузиться 
в научную деятельность, реализовать 
свой творческий потенциал и много 
другое. И мы признательны всем, кто 
дал нам такую возможность.

Спасибо нашему ректорату за 
мудрое руководство, нужные со-
веты и чуткое отношение к своей 
работе. 

Слова благодарности хочется 
выразить также персоналу меди-

цинского центра, работникам сто-
ловой и всем, кто трудится в адми-
нистративно-хозяйственной части. 
Мы ценим ваш огромный труд. Спа-
сибо вам за всё. 

От всего сердца мы выража-
ем огромную благодарность наше-
му декану – Холмогорской Оксане 
Викторовне за все тяжкие труды 
и переживания, за наши радост-
ные взлёты и поддержку во время 
падений, за тёплые слова и верные 
советы, за добрые напутствия и ис-
кренние переживания. Спасибо!

Выпускники 
стоматологического факультета

МЫ ВМЕСТЕ ПРОШЛИ ВНУШИТЕЛЬНЫЙ ПУТЬ МЫ ВМЕСТЕ ПЕРЕЖИЛИ 
КОВИД И ДИСТАНТ


